



宮崎県独自の「緊急事態宣言」が発令！(1月9日～22日)



3学期がスタートした矢先の1/7(木)、宮崎県独自の「緊急事態宣言」が発令されました。「東京など大都市は大変だなあ」と眺めていたら、あれよあれよという間に県内にも感染が広がり、今回の事態となってしまいました。日向市内は今のところ緊迫した状況ではありませんが、医療に余裕があるわけではなく、通常登校も続きますので、対岸の火事とは思わず、当事者として緊張感をもって学校や家庭での日常生活を送って欲しいと思います。

そこで本校では、コロナに感染「しない」「させない」ように、これまでの感染予防対策「マスクの着用」「手洗い」「換気」をなお一層徹底するとともに、「3密(密集・密接・密閉)」にならないように、授業や活動には最大限の注意を払っていききたいと思います。
一日も早く、コロナ以前の日常に戻すためにも、まずは、緊急事態宣言期間中の22日までは、不要不急の外出や混雑する時間帯の買い物を控えるなど、自分のこの行動がコロナの感染拡大につながることはないか、「考えた行動」をお願いします。



「高校受験シーズン」到来！

1月に入り、3年生は義務教育の集大成「高校受験」が近づいてきました。2学期に進路を決定し、受験勉強はもちろんのこと、受験高校への入学願書提出の準備や当日の面接の練習等に取り組んでいます。



【面接練習の様子】

延岡学園や聖心ウルスラ学園など、県内の私立高校入試は1月27日(水)、28日(木)に行われます。コロナやインフルエンザの感染症の予防など、健康管理には十分気を付けるなど、悔いの残らない準備をして臨んでください。

「生徒会」CMCに参加・協力

生徒会では昨年、ボランティア・SDGs活動の一環として、(一財)カンボジア地雷撤去キャンペーン(CMC)の「カンボジア地雷撤去支援 書き損じハガキ回収プログラム」に参加してい



ます。2018年、世界では約7千人が地雷の被害に遭って死亡したり、手足を失っている現状の中、ハガキ3枚で1㎡の地雷原を取り除くことができます。SDGsがめざす開発目標11「住み続けられるまちづくりを」にもつながる取組ですので、ご協力をお願いします。また、生徒会では別途、「コロナ関連」のボランティア活動を計画中のようですので、期待しています。

特集 「校内駅伝・マラソン大会」

冬冷えの12/23(水)、大王谷運動公園を会場に「校内駅伝・マラソン大会」を実施しました。多くの学校で、このような「キツイ行事」を無くしている中、本校では「これからの時代を生き抜くためのたくましい力」を身に付けるために残して実施しています。

◆「駅伝の部」の結果

- 【総合の部】 1位2-2 2位2-1 3位2-4
- 【学年の部】
 - <1年> 1位1-5 2位1-3 3位1-2
 - <2年> 1位2-2 2位2-1 3位2-4
 - <3年> 1位3-1 2位3-4 3位3-3
- 【区間賞】
 - 1区女 黒木彩笑 2-1 2区男 小林拓冬 2-4
 - 3区女 日高綾菜 2-2 4区男 甲斐愁斗 3-1
 - 5区女 高木聖椋 2-2 6区男 米良颯馬 1-4
 - 7区女 梅田瑠夏 2-1 8区男 成合侑生 2-4



◆「マラソンの部」の結果

- 【1年】<学級対抗> 1位1-2 2位1-1 3位1-5
<個人> (男) 1位林田大悟 2位戸高大 3位尾崎日南虎
(女) 1位黒木湖心 2位黒木望徠 3位黒木來夢
- 【2年】<学級対抗> 1位2-2 2位2-1 3位2-3
<個人> (男) 1位井本大貴 2位黒木愛世 3位河野圭汰
(女) 1位山本美佑 2位黒木菜々子 3位黒田瑞姫
- 【3年】<学級対抗> 1位3-3 2位3-5 3位3-4
<個人> (男) 1位黒木優心 2位田口洸 3位岩佐孟
(女) 1位岩崎涼 2位若本沙希 3位小林華梨



◆◆富島中ホームページ◆◆

<http://cms.miyazaki-c.ed.jp/4601/htdocs/>
から、学校だより等、学校の情報をご覧いただけます。

富島中

検索

凡事徹底ほんじてっぺい

当たり前のことが当たり前になるように、学校一丸となって取り組んでいます。

コロナで右往左往していますが、過去1月には、新燃岳の大噴火や阪神淡路大震災などが起こっています。「天災は忘れた頃にやってくる」。災害は油断に付け込んできません。要注意です。(向江)

